

Shultz insta a los rusos liberar miles de presos

Washington, marzo 27 (AP). El secretario de Estado George P. Shultz, que en abril viajará a Moscú para sostener conversaciones sobre control armamentista, instó a los dirigentes soviéticos a que pongan en libertad a miles de personas encarceladas por sus creencias políticas o religiosas.

Si bien bajo el dirigente Mikhail Gorbachev "la ciudadanía soviética tiene ahora un acceso algo mayor a la información, una mayor libertad en la cultura y el debate económico que en cualquier época del pasado, el desafío para la Unión Soviética es ahora continuar el proceso de apertura iniciado por estos primeros pasos positivos", dijo hoy Shultz.

"Hoy, más de un tercio de todos los prisioneros soviéticos

de conciencia de los que se tiene información, son creyentes religiosos. Las autoridades soviéticas debieran actuar ahora para dejarlos en libertad y permitirles reanudar las legítimas actividades por las que fueron injustamente apresados. Deberían... Poner fin a sus 70 años de historia de propaganda antirreligiosa", agregó.

Shultz habló durante una ceremonia en homenaje a la poetisa soviética Irina Ratushinskaya, que emigró a Occidente en diciembre pasado tras pasar cuatro años en un campamento de trabajos forzados porque en sus escritos clandestinos elogió al cristianismo ortodoxo ruso.

"En el análisis final, quizás la mejor razón que tenemos para guardar esperanzas es que países como la Unión

Suspender la educación bilingüe pide Reagan

Columbia, Estados Unidos, marzo 27 (UPI). El presidente Ronald Reagan pidió hoy que se suspenda la educación bilingüe a los estudiantes que ya han aprendido Inglés, y sostuvo que "todos deberían hablar nuestro idioma".

Los comentarios de Reagan ocurrieron durante una discusión sobre los niveles de educación, en la conferencia auspiciada por la Asociación Nacional de Gobernadores y el Departamento de Educación.

Francia puede romper relaciones con Irán

París, marzo 27 (AP). Francia sólo decidirá si rompe o no sus relaciones diplomáticas con Irán luego del juicio contra los ocho sospechosos de terrorismo presuntamente vinculados al país asiático y que fueron arrestados el pasado fin de semana en París con armas y explosivos líquidos, dijo hoy un

vocero del primer ministro Jacques Chirac.

El portavoz Denis Baudouin dijo que Túnez, al informarse que seis de los detenidos portaban pasaportes tunecinos, desplegó "cierto coraje" al romper ayer sus relaciones con Irán, pero añadió que "los tunecinos son los tunecinos".

Una comunista tratará de formar gabinete italiano

Roma, marzo 27 (DPA). El presidente italiano, el demócrata cristiano Francesco Cossiga, encomendó hoy por primera vez en la historia italiana desde 1945 a una mujer y comunista la tarea de sondear entre los partidos políticos representados en el Parlamento nacional la posibilidad de formar una coalición de gobierno.

Francesco Cossiga recl-
bió hoy en el palacio presidencial a Nilda Iotti, presidenta de la Cámara de Diputados, le encargó formalmente sondear las posibilidades de formar gobierno para resolver la crisis de gobierno en la que se encuentra sumergida Italia tras la renuncia del primer ministro Bettino Craxi, socialista, hace tres semanas.

Huracanes dejan seis muertos en Gran Bretaña

Londres, marzo 27 (DPA). Seis personas murieron y muchas otras más fueron heridas a consecuencia de los fuertes vientos huracanados que azotaron hoy a Gran Bretaña.

Los vientos, de hasta 160 kilómetros por hora, desarraigaron árboles, arrancaron los techos de casas, edificios públicos y escuelas y bloquearon el tránsito en muchas autopistas y carreteras. Quedó interrumpido el servicio de transbordadores y se paralizó el suministro de corriente eléctrica para miles de británicos. Las autoridades dicen que los daños materiales son millonarios.



SOBRE DEFICIT. Ciudad del Vaticano, marzo 27 (DaD). El canciller del Vaticano, Cardenal Agostino Casaroli, explicó hoy el panorama sobre el millonario déficit económico de la Santa Sede.

Cerezo visitará mañana Managua durante 9 horas

Managua, marzo 27 (DPA). El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, estará solamente nueve horas en Managua el domingo próximo al realizar una visita a oficial para tratar asuntos relacionados con la crisis política-económica que vive la región centroamericana.

Fuentes de la Embajada de Guatemala en Managua dijeron que el presidente Cerezo arribará a las 09:00 y retornará a Guatemala las 18:00 (hora local).



EN LA CORTE. Los Angeles, marzo 27 (AP). La actriz Joan Collins, que encara posibles cargos por desacato, vista hoy en la Corte, donde se sigue juicio de divorcio de su esposo Peter Holm.



LIDER COMUNISTA. Roma, marzo 27 (AP). Nilda Iotti, presidenta del Partido Comunista en la Cámara de Diputados, llega hoy al Palacio El Quirinal, en donde el presidente Francesco Cossiga, le encomendó tratar de formar una coalición, para integrar el nuevo gabinete. Es la primera vez que un comunista recibe tal petición.

Investigación sobre fallo cohete de NASA

Cabo Cañaveral, Marzo 27 (UPI). El jefe del grupo que investigará el fracaso de un cohete Atlas-Centaur después de su lanzamiento dijo hoy que es demasiado temprano para sacar conclusiones a pesar de las conjeturas de que un rayo pudiera haber sido un factor.

El cohete y el satélite militar de comunicaciones que llevaba, con un costo combinado de 161 millones de dólares, fueron destrui-

dos 51 segundos después del despegue de ayer, bajo la lluvia.

"Mi experiencia en asuntos espaciales es que hasta que uno tenga un montón de hechos en el bolsillo no debiera sacar conclusiones", dijo Jon Busse, director de calidad del Centro de Vuelo Espacial Goddard de la Dirección Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) en Greenbelt, Maryland.

Más de los \$2 billones en el comercio mundial

Ginebra, Marzo 26 (UPI). En 1986 el comercio mundial por primera vez superó la cifra de los dos billones de dólares, debido a la caída del valor del dólar norteamericano, dijo hoy el Acuerdo General de Aranceles y Comercio.

Otro dato significativo fue el aumento del 3,5 por ciento el volumen comercial de bienes, que igualó pero no superó al creci-

miento logrado en 1985, dijo el GATT en un informe anual.

Se estima para 1987 un crecimiento de solamente 2,5 por ciento, debido a las preocupaciones por el enorme déficit fiscal de Estados Unidos, la deuda externa y el proteccionismo comercial.

El GATT asevera que la caída de dólar norteamericano en realidad es más perjudicial que favorable.



PREMIO A VIOLETA CHAMORRO. Washington, marzo 27 (Reuters). El líder de la mayoría Demócrata en el Senado, Robert Byrd, entregó hoy a Violeta Chamorro, directora del diario "La Pren-

sa", de Nicaragua, el Premio "Centinelas de la Democracia 1986". Los sandinistas prohibieron la circulación de "La Prensa", diario opositor, en abril de 1986 y no han permitido su reaparición.

Nuevas tarifas de EU contra Japón

Washington, Marzo 27 (UPI). El presidente Ronald Reagan anunció hoy que impondrá nuevas tarifas a exportaciones japonesas por 300 millones de dólares a Estados Unidos en represalia por la violación nipona de un nuevo acuerdo comercial al vender "chips" de computación a precios excesivamente bajos, lo que lastima las operaciones de fabricantes estadounidenses.

"Lamentablemente, el Japón no ha aplicado provisiones importantes del acuerdo que trataba de impedir el dumping de fichas semiconductoras en mercados de terceros países y mejorar el acceso de productores estadounidenses al mercado japonés", indicó un comunicado de Reagan.

"Estoy anunciando hoy mi intención de elevar tarifas sobre hasta 300 millones de dólares en exportaciones japonesas a Estados Unidos", dijo Reagan.

La medida, anunciada en la Casa Blanca por el representante de Comercio, Clayton Yeutter, y el secretario de Comercio, Malcolm Baldrige, amenaza dañar las relaciones entre Washington y Tokio más que cualquier elemento irritante de la pasada década originado en el bloque del Japón a los productos estadounidenses de tecnología de vanguardia, y sus agresivas ventas en Estados Unidos, que han producido un desequilibrio comercial de casi 60.000 millones de dólares.